

En su casa de Las Cruces finiquitan publicación de "Obras Completas"

3704

Españoles se llevan a Parra



Nicanor Parra ya no parece pensar tanto en el Premio Nobel. Hoy, su preocupación está enfocada a darle forma a la nueva producción que la editorial española Galaxia Gutenberg quiere hacer de su obra.

En reuniones realizadas en la casa del antipoeta se trabaja en la publicación del legado de este chileno con pinta de Nobel. Producción sería hecha en dos volúmenes y estará disponible para los lectores en diciembre del próximo año.

Autor, entusiasmado con el proyecto, recién en su casa a Diario El Líder

La posibilidad de que el monumental legado literario del antipoeta chileno dedicado en el balneario de Las Cruces, Nicanor Parra, se transforme en la nueva producción de la editorial española Galaxia Gutenberg manifestó el representante de esta entidad, Ignacio Echavarría Pérez.

Así lo señaló Echavarría en su reunión que se efectuó en la casa que tiene en el balneario el antipoeta, cita a la que Diario El Líder tuvo acceso exclusivo, y en la cual el representante de esta editorial española acordó la forma en que se trabajará en esta edición que estará dividida en dos volúmenes, que saldrán al mercado mundial a fines del próximo año.

"El proyecto de la editorial Galaxia Gutenberg es incluir en su serie de obras completas, la producción de Nicanor Parra en todos los ámbitos creativos, para lo cual estamos afinando los últimos detalles con el mismo autor. Lo que queremos es ordenar la obra en vida de Parra, y esto es muy importante porque él se merece ser el próximo premio Nobel de Literatura. Ansiamos publicar su obra poética, visual y estética y esa es independiente de que obtenga o no el Nobel", afirmó Echavarría al comentar el trabajo que re-

pera concretar junto al creador de "Poemas y Antipoemas".

En la informal reunión, en la que Diario El Líder participó como testigo, Nicanor Parra en escasa conversación con nuestro periodista expresó a su manera la importancia que tiene para él el interés de Galaxia Gutenberg por publicar otra parte de su obra en una producción de lujo.

Le recordó que Parra vivía junto a Echavarría una parte de una serie de encuentros anteriores, en los que ya Parra se había mostrado preciso a transformarse en el protagonista de esta nueva aventura y apuesta literaria de Galaxia Gutenberg.

Echavarría destacó que esta obra tratará de rescatar la obra hecha en su juventud por Parra, lo que también le dará un carácter inédito a la producción de este proyecto.

"Nicanor se ha mostrado muy entusiasmado con esta propuesta, ya que todo el proyecto se basa en su participación. La idea es que se arme una obra que se ajuste a sus propósitos y fiel a su trayectoria, pero que especialmente recoja íntegramente todo su potencial", expresó el representante de Galaxia Gutenberg.

Españoles se llevan a Parra. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Españoles se llevan a Parra. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)